



Buena actuación de Gerard De la Casa (Mini) en las GSeries1. Emoción al límite en las GSeries2

Gerard de la Casa cumplió con las expectativas al volante de un Mini preparado por PCR Sport, en una jornada que, de nuevo tuvo en la climatología el obstáculo atípico a superar.

En cuanto a los GIAND - PCR Sport, emoción a raudales en la lucha por el triunfo entre Edgar Montellà y Miquel Socias, mientras que el tercero en discordia fue ni más ni menos que Albert Llovera, que redondeó su excelente actuación con el triunfo en la Final A.

Comentábamos que la meteorología puso a prueba a todos los presentes en el escenario del Puerto de Envalira. Temperaturas siempre bajo 0 y además De la Casa tuvo que hacer frente a rachas aleatorias de un fuerte viento que reducía de manera inesperada la visibilidad. Por la tarde los GIAND compitieron en medio de una nevada que llegó a ser intensa.

En las **Crèdit Andorrà GSeries1**, el espectacular pilotaje de Gerard de la Casa al volante del Mini Countryman - PCR Sport, fue una constante a lo largo de todas las mangas disputadas.

El piloto andorrano limó diferencias con sus rivales directos en la categoría Turismos, consiguiendo al final, la tercera posición en el podio. Repitió posición en el podio absoluto de la final A.

Después de las dos primeras pruebas de este certamen, Gerard está en el top5 de la provisional con 56 puntos, a 7 puntos de la última posición del podio absoluto.

Las **Crèdit Andorra GSeries2**, con los GIAND - PCR Sport como protagonistas, ofrecieron un excelente espectáculo a los aficionados que desafiaron a la climatología para seguir la competición en directo.

Entre los principales protagonistas, cabe mencionar a Edgar Montellà y Miquel Socias que en esta ocasión intercambiaron posiciones en las series cronometradas y la Super Especial. En las finales ambos consiguieron la segunda plaza (Montellà en la A y Socias en la B) con lo qué el andorrano se adjudicó el triunfo de esta segunda cita. Ambos pilotos encabezan la clasificación provisional empatados a 71 puntos.

Para Llovera la tercera posición del podio absoluto, después de vencer con autoridad la última final de la jornada, en la que protagonizó una salida espectacular.

Para Pep Codinach y PCR Sport, otra jornada densa en la que la tensión se mantuvo a niveles muy altos: Contento de como lo hemos superado. Gerard está cada vez está más cómodo al volante del Mini y esto se nota en su pilotaje. Entre los GIAND, destacaría la actuación de los más jóvenes, Montellà y Socias hoy han estado a un excelente nivel, mientras que, sin lugar a dudas, la competitividad de Llovera merece un capítulo a parte.

Con el tiempo justo para recuperarse, Pep y su equipo volverán a ponerse en marcha para preparar el tercer parcial consecutivo de las Crèdit Andorrà GSeries 2018, la cita es el próximo sábado (día 10).